

いらっしゃいませ！

プロジェクト名	大きいりす3月		
日付	2025年 3月 6日	記録者名	日熊
園児			
本日のねらい・内容	イメージを共有しながら遊びを展開させるようになった子どもたち。以前からお店屋さんをしたいねえ、と話していました。ままごとコーナーの配置を少し変えてお店屋さんに見立てられるようにしてみると・・・。		



「いらっしゃいませ～、ないがいいですか？」とレストランが始まりました。それっぽく雰囲気を出すため紙箱帽子をかぶってみると子どもたちはお気に入り。以前自分たちの作ったご馳走が載っているメニュー表を持ってきて「どれにしますか？」と聞いてくれます。



「これください！」と頼むと「はいわかりました。」と数人で料理を作り始めます。



服が汚れてはいけなからと、カッターシャツを着て料理人になりきる子どもも。よりリアルに再現するようになった子どもたちです。



待てど待てどなかなか出てこない料理。何度も「これは売り切れです。」と言われてやっと出てきた料理。この丸型の素材が大好きでこれを色々な食材に見立てて使いますよ。これはハンバーガー。美味しそう！この後、色画用紙で帽子を作り直したら、今度は帽子屋さんにも発展。遊びがどんどん広がります。

成長の視点	
今後の展開	